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EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Al PAN es a quien le compete revisar las acciones que hagan sus militantes, dice el secretario de 
gobierno Alfredo Botello Montes, en relación a la reunión que sostuvo Guadalupe Murguía el 
sábado pasado  con empleados del municipio de Querétaro, la cual justificó totalmente. (NC) 
 
Cabeza. Luego de la reunión que sostuvo la secretaria de educación Guadalupe Murguía con 
militantes panistas, el pasado fin de semana, el secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes, 
insistió en que se trató de una reunión de carácter privado y puntualizó que es competencia del 
partido, revisar lo que hagan o no sus militantes. (PC)  
 
Pide calma el presidente municipal Manuel González Valle en torno a la reunión de Guadalupe 
Murguía con empleados del municipio. Dice que cualquier reunión puede interpretarse como 
precampaña y esto atentaría contra los derechos de las personas. (NC) 
 
El dirigente municipal del PRI, Raúl Ríos Ugalde pidió la salida de la secretaria de educación 
Guadalupe Murguía Gutiérrez, por presuntos actos de campaña, tal como sucedió en su 
momento con Héctor Lugo Chávez. (NC) 
 
La sanción a Armando Rivera debe ser un acto de un llamado de atención para el resto de los 
panistas y que éstos no caigan en actos de precampaña, dice el diputado federal José Luis 
Aguilera Rico quien dice a los panistas que es lamentable su cinismo. (NC) 
 
Entrevista. Ismael Becerra, dirigente municipal del PAN, comenta que están en el proceso de 
modificación de sus estatutos desde hace un año y el 26 de abril se consuma la adecuación. Está la 
propuesta de que sólo haya 3 candidatos a cada cargo, posterior a una encuesta. En el foro 
regional que se realizó con este tema pudo ver que no se trata de una reforma en la que haya 
consenso aún, pero es al parecer la más aceptada. En la elección anterior había en promedio siete 
aspirantes por candidatura. Antes del 97, eran pocos los que buscaban una candidatura en el PAN. 
En cuanto a actos de precampaña, él como representante del partido, transmite algunos asuntos y 



busca que exista mucho cuidado en que se cumpla la norma.  Incluso han tendido pláticas del IEQ 
para que los comités y subcomités tengan información y la pasen. En cuanto al caso de Guadalupe 
Murguía Gutiérrez, señala que los militantes tienen. Señala que es importante mantener actualizado 
el padrón y esto se puede hacer con renovaciones periódicas, mediante las cuales los militantes 
expresen su decisión de seguir participando; lo mismo se puede hacer en el caso de los adherentes. 
En la elección de candidatos debe diferenciarse de los lugares donde se ganó y en los que no, pues 
en estos último debe haber más apertura. (NC) 
 
La elección de dirigente estatal del PRI está en riesgo, reconoció el aspirante Braulio Guerra 
Urbiola, pues la comisión de justicia partidaria destituyó al Secretario técnico Norberto Alvarado 
y por tanto la sesión en que se determinó el método de elección es nulo. (NC) 
 
Cabeza. El aspirante a la dirigencia estatal del PRI, Braulio Guerra, asegura que la comisión 
nacional de justicia partidaria del partido, acordó anular el nombramiento de secretario técnico de 
la comisión estatal de justicia partidaria a Norberto Alvarado, por lo que podría venirse abajo, 
todo proceso para la elección de la nueva dirigencia. (PC) 
 
LEGISLATURA 
El director del Instituto de la vivienda del estado de Querétaro, José Guerrero Renaud, dejó 
plantados a los diputados de la comisión de desarrollo social y vivienda, que encabeza Isaac 
Jiménez; les pide que mejor vayan a visitar las casas dañadas en El Marqués. (NC) 
 
La comisión legislativa de desarrollo social y vivienda, presidida  por el diputado Isaac Jiménez, 
acordó posponer la comparecencia del director del IVEQRO, José Guerrero, para realizar una 
visita conjunta a la colonia libertadores, donde se presentaron quejas de varios habitantes sobre la 
mala calidad de las  casas que les fueron otorgadas. (PC) 
 
El diputado panista José Luis Sainz Guerrero pide cárcel hasta por 5 años para los taxistas 
piratas. (NC) 
 
Propone el diputado José Luis Sainz Guerrero que la difamación y la calumnia queden fuera del 
código penal y se integren mejor al código civil, como daños a la moral. Además se garantizará el 
secreto profesional de los reporteros respecto a sus fuentes. (NC)  
 
El presidente de la legislatura, Alejandro Straffon, aseguró que el periodo ordinario de sesiones 
iniciará la semana entrante y asegura que durante su periodo, se trabajará sobre las modificaciones 
a los reglamentos internos de los tres poderes del estado, sin descuidar el trabajo legislativo 
pendiente. (PC) 
 
El Presidente de la mesa directiva de la legislatura, Alejandro Straffon Báez, aseguró que el 
trabajo programado en la Legislatura, no se detendrá por la adecuación de leyes y reglamentos 
para empatarlos con la nueva constitución. (NC) 
 
Debe darse el crecimiento vertical habitacional en la zona conurbada de El Marqués, pues 
Querétaro y Corregidora ya están saturados, consideró el diputado Isaac Jiménez. (NC) 
 
Cabeza. Fueron seleccionados los 25 niños que harán el papel de legisladores en la cuarta emisión 
del parlamento infantil 2008; esto lo ha dado a conocer el diputado presidente de la comisión de 
educación, ciencia y tecnología, Oscar Arturo Rodríguez Cervantes. (PC)  
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Este mes, por lo menos 100 mil personas físicas deberán realizar su declaración anual en 
Querétaro, señaló la administradora local de atención al contribuyente, Mayra Rivera. (NC). 



 
Laura González Pinto, Presidenta de la CANIRAC, señaló que se ha tenido acercamiento con los 
diputados para participar en la legislación de protección a fumadores en Querétaro, para ir 
adaptando poco a poco los locales y las instalaciones, a la par de una campaña de concientización. 
(NC) 
 
La nueva presidenta de la CANIRAC, Laura González, hoy rinde protesta ante el ejecutivo del 
estado. Dijo que van a proponer a los diputados locales, adecuar los reglamentos para que los 
dueños de los establecimientos como los restaurantes, decidan si se pueda o no, fumar al interior. 
(PC) 
 
La Presidenta de CANIRAC, Laura González dijo que buscará reunirse con los diputados para 
acordar los términos de ls nueva ley anti tabaco, pues los restauranteros no son policías 
 
Si la economía estadounidense da señales de mejoría para julio, nuestro país tendrá un crecimiento 
del 2.6 en el producto interno bruto y de 600 mil empleos; esto lo ha considerado el presidente del 
Colegio nacional de economía, Fernando Gunter, al advertir que sí la recesión se prolonga, no se 
generarían empleos esté año, ni crecimiento de la economía en nuestro país. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Del 22 al 24 de abril se aplicará la prueba ENLACE y por primera vez a estudiantes de sexto de 
bachillerato, en instituciones privadas y públicas, informó Leopoldo Basurto Balderas, 
representante de educación media superior técnica de la SEP. (NC) 
 
Cabeza. Por primera vez la prueba ENLACE se va a aplicar -del día 22 al 24 de abril- a  estudiantes 
de nivel medio superior de escuelas públicas y privadas en Querétaro, lo informo Leopoldo 
Basurto Balderas, representante de educación media superior técnica de la SEP, quien dijo que el 
examen se va a basar en conocimientos y en habilidades. (PC) 
 
Cabeza. Del 7 al 11 de abril, la secretaría de educación va llevar a cabo la semana de transparencia 
y rendición de cuentas en educación media superior y con ello se pretende no sólo dar a conocer 
cómo se invierten los recursos en bachilleres, sino implementar políticas de educación que 
incrementen la calidad educativa, en la competitividad de los jóvenes. (PC) 
 

SOCIEDAD 
A más tardar este mes deberá ser concluido el proyecto ejecutivo de la Ciudad de la cultura y las 
artes, aseguró el Secretario de obras públicas, José Luis Covarrubias Herrera.  Dijo que la 
infraestructura se construirá en una superficie de 23 hectáreas y estará a cargo de José de 
Arimatea Moyao López. (NC) 
 
Contempla el patronato de las fiestas de Querétaro, abrir una cuenta pública para recibir la ayuda 
económica, de los ciudadanos que quieran ayudar para reparar  el patrimonio que se perdió en el 
incendio de la casa de carros alegóricos, el mes pasado. (PC) 
 
Cabeza. Al segundo semestre de este año se espera concluir los trabajos de restauración del 
templo de Santa Rosa de Viterbo, para los que se han invertido desde diciembre del año pasado, 11 
mdp. En total durante esta administración se han invertido también 58 millones de los mismos en 
obras de conservación, lo informó el director de sitios y movimientos Jaime Font Francia. (PC) 
 



MUNICIPIOS 
Desmiente el presidente municipal Manuel González Valle a su secretario de desarrollo social, 
Carlos Treviño Núñez, quien aseguró hace unos días que los programas sociales del municipio 
están hechos al vapor. (NC) 
 
El municipio de Querétaro invertirá este año 8 mdp en la construcción de platas tratadoras de agua 
en las delegaciones de Santa Rosa Jáuregui y Felipe Carrillo Puerto informó Manuel González 
Valle. (NC) 
 
Cabeza. Autoriza el cabildo la firma de una carta de adhesión al programa de construcción y 
rehabilitación de sistemas de agua potable y saneamiento de zonas rurales, con la que el municipio 
va a invertir 8 mdp, en plantas tratadoras, esto lo ha dado a conocer el mismo alcalde Manuel 
González Valle. (PC) 
 
130 elementos de la guardia municipal blindarán el centro y otras partes, ante el llamado de 
violencia ante los Emos, dice el titular de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, Armando 
Sánchez Estrada. (NC)  
 
Cabeza.  El secretario de seguridad pública municipal, Armando Sánchez Estrada, dijo que serán 
130 elementos los que participarán en el operativo para resguardar el orden en plaza de armas. 
(PC) 
 
Estamos poniendo atención y se está platicando con las preparatorias, para hacer un llamado a los 
jóvenes a favor de la tolerancia, dice hoy el alcalde Manuel González Valle. Confía en que las 
nuevas convocatorias para agredir Emos serán ignoradas como en las últimas ocasiones. (PC) 
 
Confía el Presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, en que no se repetirán las 
agresiones contra los Emos y que lo sucedido fue “una especie de caso aislado”. (NC) 
 
Cabeza. El tema de los Emos no es un juego, y nosotros lo tomamos con responsabilidad, dice el 
secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes, quien puntualizo que se redoblará la vigilancia 
ante nuevas convocatorias en plaza de armas. (PC) 
 
Participa La Comisión Estatal de Derechos Humanos en los operativos para evitar nuevas 
agresiones en contra de los Emos. Adolfo Ortega Osorio, señala que van a vigilar que no haya 
violación a las garantías esenciales de los ciudadanos, so pretexto de esos operativos preventivos. 
(PC) 
 
Esta mañana se reavivó el fuego que ya se había consumido entre mil 200 y  mil 400 metros 
cuadrados de la composta ubicada  a un lado del relleno sanitario de Tequisquiapan, así lo ha dado 
a conocer el coordinador de protección civil de ese municipio, Jesús Moreno Abad. El incendio 
inició desde ayer a las 5 de la tarde por lo que de prolongarse podrían solicitar la ayuda de 
bomberos de San Juan del Río, Ezequiel Montes y Cadereyta. (PC) 
 
Del 24 al 26 al presente mes, el municipio de San Joaquín va a llevar a cabo su 39º concurso 
nacional de baile de Huapango en el cual se espera la participación de más de 500 parejas del país 
y del extranjero. Al evento se esperan más de 7 mil  turistas en el municipio; el concurso señalo su 
alcalde, Timoteo Martínez, es el tercero más importante de todo el país. (PC, TVA) 
 
 



JUSTICIA Y SEGURIDAD 
A unos días de haber iniciado la campaña de despistolización en el municipio de San Joaquín, ya ha 
recibido cerca de 60 armas de fuego esto lo dio a conocer su propio alcalde Timoteo Martínez, 
quien agrega que antes del 14 de abril, esperan recibir otras 60 armas de fuego. (PC)  
 
 


